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学
校
再
編
計
画
の
策
定
に
向
け
た 

市
民
意
見
交
換
会
を
８
月
頃
開
催 

 
・
９
中
学
校
区
に
分
か
れ
て
開
催
（
区

長
会
を
通
し
て
日
程
の
調
整
中
） 

・
市
と
し
て
定
ま
っ
た
再
編
案
は
提

示
・
説
明
せ
ず
、
地
域
と
市
が
い
っ

し
ょ
に
考
え
る
場
と
す
る
。 

・
多
様
な
世
代
、
会
場
参
加
で
き
な
い

市
民
の
声
も
吸
い
上
げ
る
。 

 

学
校
再
編
は
「
小
中
一
貫
教
育
の
推

進
」
「
適
正
規
模
」
「
中
学
校
学
園
化

構
想
の
推
進
」
を
旗
印
に
す
す
め
ら
れ
、

こ
の
方
向
は
教
育
委
員
会
と
し
て
の
結

論
が
出
て
い
る
と
い
う
い
い
方
を
し
て

い
ま
す
。
し
か
し
市
が
作
っ
た
案
を
先

に
示
せ
ば
、
そ
れ
に
沿
っ
た
話
に
な
る

か
ら
案
は
示
さ
な
い
と
の
説
明
で
し
た
。

で
は
い
つ
示
す
の
か
。
私
に
は
批
判
が

出
な
い
よ
う
に
抽
象
的
な
議
論
だ
け
に

し
て
、
市
の
計
画
に
乗
せ
て
い
く
策
に

思
え
ま
す
。 

適
正
規
模
も
、
通
学
時
間
や
距
離
の

目
安
も
、
８
年
前
に
出
さ
れ
た
文
科
省

の
手
引
き
が
も
と
に
な
っ
て
い
ま
す
が
、

あ
く
ま
で
も
手
引
き
に
す
ぎ
ま
せ
ん
。

 

各
地
域
で
主
体
的
に
検
討
す
る
事
が
重

要
で
あ
る
こ
と
が
特
記
さ
れ
て
お
り
、

絶
対
的
な
決
ま
り
で
は
あ
り
ま
せ
ん
。 

 

わたしたちのまちのごみ処理を考える学習会開催  
「掛川・菊川ごみ処理を考える市民の会｣が発足  

学習の機会を持ち、市への要望を届けていきます 
 
会場いっぱい１００名ほ 

どの参加で、ていねいな資 

料説明とはっきりとした視 

点の話で２時間があっとい 

う間でした。 

大型化や広域化、ごみ発電を国が誘導してきた変遷もよ

くわかりました。３Ｒ(リデュース：物を大切に使いごみ

を減らす、リユース：使える物は繰り返し使う、リサイク

ル：ごみを資源として再び利用する)を積極的に進め、ゴ

ミの排出量を抑えている自治体である掛川ですが、事業系

ごみの排出が減らないこと、リサイクル率が非常に低いこ

となどの問題点も指摘されました。 

ごみ処理がなぜ高くついているのか、もっとシンプルに

財政負担を減らすにはどうしたらいいのかヒントをたくさ

んもらいました。６月議会でも質問していきます。 

講師の岩佐さんの申し出でで、前日に環境資源ギャラリ

ーの見学をしました。ごみに入り込むリサイクル可能なも

の。外部搬出されている不燃物の実態。不具合をすぐに見

つけることもできないような複雑な焼却炉。現場を見ない

と分からないですね。市民みんなで勉強して、どうしたら

安上がりで環境に優しいごみ処理にできるか、行政と市民

が手を取り合って知恵を絞りたいですね。 

 

こ
の
間
の
コ
ロ
ナ
パ 

ン
デ
ミ
ッ
ク
で
、
学
校 

や
学
級
規
模
が
大
き
い 

こ
と
の
リ
ス
ク
、
タ
ブ 

レ
ッ
ト
の
配
布
な
ど
で 

離
れ
て
い
て
も
共
有
が
で
き
る
環
境
も

進
み
ま
し
た
。 

小
中
一
貫
校
学
年
３
５
人
学
級
３
ク

ラ
ス
な
ら
９
学
年
１
０
０
０
人
規
模
の

大
規
模
校
で
す
。
ス
ク
ー
ル
バ
ス
で
子

ど
も
を
一
カ
所
に
集
め
て
効
率
的
に
運

営
す
る
大
き
な
学
校
し
か
な
い
ま
ち
に

し
て
い
い
の
か
が
問
わ
れ
て
い
ま
す
。 

学
校
と
は
何
か
、
地
域
と
は
何
か
、
子

ど
も
が
育
つ
と
は
ど
う
い
う
こ
と
か
。
中

学
校
区
ご
と
の
大
規
模
一
貫
校
し
か
道
が

な
い
と
断
じ
る
根
拠
の
中
心
に
財
源
が
あ

る
な
ら
、
未
来
の
子
ど
も
た
ち
へ
の
投
資

で
あ
る
教
育
に
お
金
を
回
す
政
治
へ
の
転

換
を
求
め
た
い
も
の
で
す
。 
 昨

年
度
申
請
漏
れ
が
あ
っ
た 

世
帯
等
へ
の
特
別
給
付
金
支
給  

 

昨
年
度
、
住
民
税
非
課
税
世
帯
へ
特

別
給
付
金
１
０
万
円
の
支
給
が
あ
り
ま

し
た
。
こ
の
申
請
を
し
な
か
っ
た
約
２ 

千
世
帯
と
、
４
年
度
新
た
に
非
課
税
世

帯
に
な
っ
た
方
な
ど
に
支
給
さ
れ
ま
す
。

 

収
入
扱
い
は
さ
れ
ま
せ
ん
。
支
給
を
受

け
た
こ
と
で
税
金
が
上
が
っ
た
り
す
る

事
も
無
い
お
金
で
す
。
た
め
ら
わ
ず
に

申
請
し
て
下
さ
い
。 

支
給
は
７
月
以
降
で
す
。
合
わ
せ
て

低
所
得
の
子
育
て
世
帯
向
け
特
別
給
付

金
（
児
童
１
人
あ
た
り
５
万
円
）
の
支

給
も
あ
り
ま
す
。
上
の
住
民
税
非
課
税

世
帯
給
付
金
と
合
わ
せ
て
支
給
が
受
け

ら
れ
ま
す
。
家
計
急
変
で
も
受
け
ら
れ

ま
す
。
詳
し
く
は
広
報
な
ど
を
。 

 

いと分からないですね。市民みん

なで勉強して、どうしたら安上が

りで環境に優しいごみ処理にでき

るか、行政と市民が手を取り合っ

て知恵を絞りたいものです。 

 

 
 

         
 

 

              
 

    


